

Dreifaches „Kiel Ahoi“ für die Schornsteinfeger

Kronshagen/Kiel – Gebannt verfolgten die Kinder beim Kinderkarneval des Kieler Rhenania-Carneval-Clubs im Bürgerhaus in Kronshagen vom Rand der Tanzfläche aus die Darbietung der „Miniheuler“ von der Kieler Karnevalsgesellschaft „Eulenspiegel“. Als Schornsteinfeger verkleidet wirbelten die Nachwuchskarnevalisten zur Musik durch den Saal. Zu den Auftretenden gehörten neben den Miniheulern die Grün-Weissen-Minifunken, die Mini-Förde-Nixen, die Grün-Weissen Fünkchen sowie mehrere Tanzmariechen. Mit einem lauten, dreifachen „Kiel Ahoi“ wurden die Akteure jeweils nach ihren Tanzauftritten verabschiedet. Zwischen den einzelnen Aufführungen durften auch die zuschauenden Kinder tanzen und sich über Bonbons freuen, die ihnen vom Podium zugeworfen wurden. Piraten, Feen und unzählige Prinzessinnen tummelten sich auf dem Parkett und freuten sich über den Bonbon-Regen. Natürlich stattete auch das Kieler Kinder-Prinzenpaar der Karnevalsveranstaltung, zu der rund 300 Gäste erschienen waren, einen Besuch ab. khe



Etwa 300 Gäste im Bürgerhaus Kronshagen verfolgten das Programm beim Kinderkarneval des Kieler Rhenania-Carneval-Clubs. Foto khe